



### **CologneUnplugged - Eine Band. Mit viel Liebe. Zur Musik.**

Von kölschen Tön aus der Heimat, über deutsche Pop-Musik, bis hin zur Schlagermusik. Das Repertoire von CologneUnplugged kennt keine Grenzen. Mit der perfekten Auswahl der Titel treffen die Musiker den Nerv der Zeit. CologneUnplugged aus dem Raum Köln haben sich das Ziel gesetzt, bekannte große Titel in ihrer eigenen besonderen Version zu covern. Aber nicht nur das. Inzwischen sind auch eigene Songs Teil der Bühnenperformance. Mit einem schlichten optischen Auftritt, ohne Pyro- oder Konfetti-Effekte, liegt der Fokus ganz auf der Musik und den Stimmen. Und das 100% live!

### **Est. 2018 – Wie alles begann!**

Im Juli 2018 von Hendrik Brock und Ansgar Anter-Biz gegründet, entstanden die ersten Live-Videos auf Social Media und schon wenige Monate später folgten die ersten Live-Auftritt vor Publikum. Damals noch zu zweit. Seit 2019 ist CologneUnplugged als Band unterwegs und kann seitdem zahlreiche Auftritte aufweisen – ob auf großen oder kleinen Bühnen, ob Pützchens Markt in Bonn, Markt der Engel am Kölner Neumarkt, Karneval oder Firmenveranstaltungen.

### **Releases - Von „The Covers“ über Peter Wackel bis hin zu Radio Bonn / Rhein-Sieg.**

Bereits vier Alben mit dem Titel „The Covers Vol. 1-4“ wurden veröffentlicht. Während „Vol. 1“ noch in der Zweier-Konstellation entstanden ist, zeigen „Vol. 2“ (2020) bis „Vol. 4“ (2022) das gesamte Spektrum in voller Bandbesetzung.

Im Jahr 2020 wurde gemeinsam mit Peter Wackel sein Partysong „Heimweh nach der Insel“ (Original von 2007) als ruhige Ballade neu arrangiert und veröffentlicht. Auf Mallorca entstand das gemeinsame Musikvideo zum Lied.

Gemeinsam mit den Allstars des Radiosenders „Radio Bonn / Rhein-Sieg“ entstand die Idee zum 30-jährigen Jubiläum des Senders einen eigenen Song zu veröffentlichen. Mit einer coronabedingten zweijährigen Verschiebung wurde der Titel „Heimatfrequenz“ am 11.11.2022 veröffentlicht. Der Liedtext entstand mit viel Herzblut in Zusammenarbeit mit dem Morning-Show-Moderator Nico Jansen und Jasmin Lenz.

### **„Ich han dich jään“ – Debütsingle und weitere eigene Songs.**

Im vierten Jahr der Bandgeschichte folgen endlich eigene Songs. Den Start machte der Titel „Ich han dich jään“, der am 27.11.2022 veröffentlicht wurde, aber schon über den Sommer vor Live-Publikum gespielt wurde. Zu Weihnachten erfolgte die Veröffentlichung der Ballade „Jetzt bes du do“, gefolgt vom Sessionstitel „Tapas un Bajett“ im Januar 2023.

### **Sechs Musiker – Hautnah und authentisch.**

CologneUnplugged, das sind neben den Gründern Hendrik Brock (Gesang) und Ansgar Anter-Biz (Gitarre & Gesang), auch Jens Buttler (Drums & Percussion), Dennis Kleimann (Gitarre & Gesang), Luca Busch (Bass & Gesang) und Julien Freundt (Keyboard). Gemeinsam bringen die sechs Musiker durch zahlreiche vorangegangene musikalische Projekte viel Erfahrung, Professionalität und vor allem Liebe zur Musik mit.

